

PERUBAHAN RENCANA STRATEGIS TAHUN 2019-2023



BADAN KEPEGAWAIAN
PENDIDIKAM DAN
PELATIHAN DAERAH KOTA
BANJAR

BKPPD

**Jl. Gerilya No 194 Komplek Perkantoran
Pamongkoran, Kota Banjar**

(0265) 743072

KATA PENGANTAR

S egenap puji dan syukur dipanjatkan kehadirat Allah SWT., Raja dari seluruh Makhhluk yang diciptakan-Nya, Dzat Yang Menciptakan Undang-undang untuk mengatur kehidupan demi keseimbangan alam raya dan keselamatan bagi makhluk-Nya, atas rahmat dan karunia-Nya Perubahan Rencana Strategis (Renstra) Badan Kepegawaian, Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar Tahun 2018- 2023 dapat diselesaikan tepat pada waktunya.

Perubahan Rencana strategis (Renstra) merupakan suatu proses yang berorientasi pada hasil yang akan dicapai dalam kurun waktu 5 (lima) tahun dengan memperhitungkan berbagai kekuatan/potensi, hambatan serta peluang yang ada dan mungkin timbul. Penyusunan Perubahan Renstra BKPPD Kota Banjar didasarkan pada hasil pembahasan perencanaan strategis dari masing-masing Bidang yang ada di lingkungan BKPPD Kota Banjar beserta seluruh jajarannya yang selanjutnya dijadikan dasar Renstra organisasi sesuai dengan tugas pokok dan fungsi.

Tujuan renstra ini adalah untuk menjabarkan tentang visi, misi, tujuan, strategi, kebijakan dan sasaran yang akan dicapai serta berbagai upaya yang akan ditempuh untuk mencapai sasaran yang diinginkan. Sebagai dokumen perencanaan, Perubahan RENSTRA BKPPD Kota Banjar harus menjadi acuan dalam penyusunan program dan kegiatan untuk masing-masing bidang yang ada dilingkungan BKPPD Kota Banjar setiap tahunnya dimulai sejak Tahun 2019 sampai dengan 2023.

Diharapkan seluruh jajaran BKPPD Kota Banjar dapat secara konsisten melaksanakan seluruh program dan kegiatan yang telah ditetapkan dan tertuang pada Perubahan Renstra ini.

Akhir kata, semoga Perubahan Renstra ini dapat mendatangkan manfaat bagi BKPPD Kota Banjar dan Pemerintah Kota Banjar pada umumnya.

Banjar, November 2021

Kepala Badan Kepegawaian,

Pendidikan dan Pelatihan Daerah Kota Banjar



Drs. H. Kaswad, M. Pd. I.

NIP. 19700102 199403 1 002